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为什么说注册制一推出散户准完蛋注册制推后是好是坏，
在注册制推出前大盘会跌破3000么-股识吧

一、中国股市注册制散户还有得抄吗

可能带来的是一波比较大的牛市 所以散户应该放心 放长线去钓大鱼

二、为什么都说注册制到来一定要逃离创业板股票？

主要是现在创业板的股票估值比较的高，整体的市盈率在80倍左右，注册制出来之
后，新股票的市盈率没有这么高，就去买低估值的股票，所以说创业板的股票还是
暂时不要去碰

三、为什么要在股票低位时推出注册制

股票低位时更不好推行注册制，自从股灾之后不是缓推注册制了么

四、注册制一旦推出，全体股票至少暴跌多少

注册制长期增加股票供给，会使股票供求去向合理，股价不容易虚高，股市更稳定
，但是刚转变的时候波动可能很激烈

五、为什么说注册制能够彻底改变中国股市

是啊彻底的改变1.
以前是每天两三家公司来市场圈钱，注册制以后，就是一群公司来蹂躏市场。
2. 注册制度后，以前高价被套的股票，因为市场扩容以后越难越难涨上去了。
小散就安心高位站岗吧。
3. 注册制后，退市却不强化，市场就这么多钱，公司越多，整体股价只会摊低。
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4. 注册制后，股市很难在联动了。
市场结构分化赚钱愈加困难了。

六、明知注册制会让股市崩塌散户离场为什么非要强行推出

并没有强行推出啊，目前都只是说说而已，都不一定。
还有就是市场改革是难免的，具体是利是弊都未知，只有等看结果如何了。

七、注册制推后是好是坏，在注册制推出前大盘会跌破3000么

现在已经跌破3000点了呢股市不稳定，注册制的推出也是慢慢来，不会一下就全上
的，股民都是惊弓之鸟了
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